



こころ えがお せかい
心つながり 笑顔ひろがり 世界へはばたく
がっこう
学校だより

よこはましりついいだきた しょうがっこう
横浜市立飯田北いちよう小学校
れいわ ねんど がっこう
令和6年度 6月号
れいわ ねん がつ にちはっこう
令和6年5月31日発行

の こ
どんどん伸びる、I♡Iの子どもたち

Càng ngày càng tiến xa hơn, các học sinh của trường I♡I
快速茁壮成长的孩子们

こうちょう さいとう ようじ
校長 齋藤 容二

ひら もくぜん じき こ ともたち いま がくねん な
プール開きが目前の時季になりました。子どもたちは今の学年にすっかりと慣れ、
ひびさまさま すがた み
日々様々な姿を見せています。

みぎ しゃしん くみ こ ともが せいさく こうちょうしつ かさ あざ やかな いろ
右の写真は、3組の子どもが制作し、校長室に飾ってくれたものです。鮮やかな色
あいのため こうちょうしつ あか らいしつしゃ かた から もたいへん こうひょう でおも
合いのため校長室がとても明るくなり、来室者の方からもたいへん好評です。思い
ねが ひろ おお ひと こころ やさ やわ
や願いが広がることで、より多くの人の心が優しく柔らかくなります。



3組児童が授業でつくった作品

あた ใหมにかいかつどう さんか ねんせい おそ じぶん こうどう せきにん じぶん やくわり おこな
新しく委員会活動に参加した5年生は、教わりながらも自分から行動し、責任をもって自分の役割を行って
ます。たった2か月でも堂々と活動する姿が見られ、子どもたちの成長の速さには驚かされます。委員会活動は
やす じかん おこな おお た がくねん こ あそ じぶん き やくわり おこな
休み時間に行うことが多いのですが、他の学年の子が遊んでいても、自分たちで決めた役割をしっかりと行おうとす
る姿勢に感心させられます。高学年の子どもたちが日々そのような姿を見ることが、学校のよい文化として引き
つ 継がれていくのでしょ。う。

やす じかん おおせい こ そと で あそ なか かんしん ねんせい
休み時間には、大勢の子どもたちが外に出て遊んでいます。その中でいつも感心させられることは、1年生から6
ねんせい ま あそ ととき きづか ととき ほんき み あそ しょうきほ
年生までが混ざって遊んでいることです。時には気遣ったり、時には本気を見せたりしながら遊んでいます。小規模
こう 校ならではの素晴らしい様子だと思ひます。

かつどう はじ ねんせい かく うご はじ かああ かい
たてわり活動も始まり、6年生が各グループのリーダーとして動き始めました。また、顔合わせの1回だけですが、
かい しんこう おこな かぎ じかん なか こころ こうりゅう はじ
会の進行やじゃんけんゲームを行うなど、限られた時間の中でグループのみんなが打ち解け、心の交流が始めら
れるよう努力してひました。リーダー役に慣れていない子もいますが、毎年、回数を重ねる中でどの子も自信をもっ
どりよく やく な こ まいねん かいすう かさ なか こ じしん
てリーダーとして活動できるようになります。「苦手かもしれないけど、やってみて、続けてみる」ことは、子どもに
おお ちから つ こんねん と たの 大きな力を付けていきます。今年度も楽しみです。

じどうだいひょういんかい しあわ がっこう ていあんりゆう もと こんねん と がっこう
児童代表委員会では「なやみのない、みんなが幸せな学校にしたい」という提案理由を基にして今年度の学校
はな あ ぜんりよく あたが えがお ハッピー スクール き
スローガンが話し合われ、「いつでも全力、温かい笑顔で、なかよしHappy School」と決まりました。

いしき か かわれば こうどう かわる。こうどう かわれば しゅうかん かわる。しゅうかん かわれば じんかく かわる。じんかく かわれば
うんめい かわる。うんめい かわれば じんせい かわる。」といわれます。(細かな言葉遣いや原典については諸説あり。)
たいせつ いしき かわる こうどう かわる こ おとな おも
大切なことは、意識すること、そして行動することです。子どもも大人も、「～したい」「～なりたい」という思いを
もち、その思いを言葉に表し、行動することで成長してきたいです。

ホームページ日々更新中です。ぜひご覧ください。「飯田北いちよう小学校」で検索してみてください。